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Beitrag von „Gre01“ vom 19. Dezember 2018, 21:54

Ich meine nicht die Verkäufe aus der letzten oder vorletzten Saison....da hat der Club wohl
weniger Spieler abgeben müssen und auch weniger eingenommen. Ich verfolge das jetzt nicht
pausenlos sondern entnehme mein "Wissen" aus der Zeitung. Schließlich habe ich auch noch
einen Beruf und Familie. Und nein, die JHV habe ich nicht verfolgt. Das ist halt mein Eindruck
und den darf ich auch ausdrücken. Wenn jemand mir das wiederlegen kann, dann lasse ich mir
das gerne erklären.
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